
COMUNE DI PAVIA

Prot. Gen. N. 27230/11

Pavia, 21 settembre 20 Il

COMMISSIONE CONSILIARE CONGIUNTA

II'' - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE
PROFESSIONALE

III" - GESTIONE DEL TERRITORIO

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21 SETTEMBRE 2011

Il giorno 21 del mese di settembre dell'anno 2011 alle ore 17.30, in seduta di prima convocazione,
e alle ore 18.30, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gruppi del Comune
di Pavia, la Commissione consiliare II - Economico, finanziaria, lavoro, formazione professionale,
per la trattazione del seguente ordine del giorno:

BILANCIO DI PREVISIONE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2011. RICOGNIZIONE
SULLO STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI E VERIFICA DEGLI EQUILIBRI
FINANZIARI PER L'EVENTUALE ADOZIONE DEI PROVVEDIMENTI NECESSARI PER LA
SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO AI TERMINI DELL'ART. 193 DEL D.
LGS. 18 AGOSTO 2000 N. 267.

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI Pietro (7)
MAGGI Sergio (5)
PEZZA Matteo (5)
VIGNA Vincenzo (1)
PELLEGRINO SERGIO (7)
GRIGNANI ANTONIO (5)
BOBBIO PALLA VICINI PAOLO (2)
BOFFINI in sostituzione di SACCHI ANTONIO (4)

Sono assenti i consiglieri:

ADENTI FRANCESCO (2)
MARTINI FRANCO (1)
FERLONI PAOLO (1)

E' presente in qualità di uditore il Consigliere Valerio Gimigliano.



E' inoltre presente l'Assessore MARCO GALANDRA.

Partecipano alla seduta la dott.ssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi
finanziari e la dott.ssa MAMOLI Marzia, funzionario del servizio Programmazione, con funzioni di
Segretario verbalizzante.

Il Presidente FERRETTI, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale
dichiara aperta la riunione, dando la parola all'Assessore Galandra.

L'Assessore GALANDRA illustra il provvedimento relativo alla ricogmzIOne sullo stato di
attuazione dei programmi. Conferma che il Comune di Pavia presenta un bilancio in equilibrio sia
con riferimento alla gestione di competenza che alla gestione residui. Non vi sono inoltre debiti
fuori bilancio segnalati dai Dirigenti di settore da riconoscere, alla data di assunzione del
provvedimento.

Il Consigliere MAGGI si riserva di valutare meglio la documentazione ricevuta. Evidenzia tuttavia
che il tema dello sviluppo economico è poco trattato tra gli obiettivi dell'Ente. Per quanto riguarda
inoltre la politica "Pavia sicura e decorosa" rileva che alcuni obiettivi, quali il potenzi amento della
sicurezza nei quartieri attraverso il presidio dei vigili di quartiere risulta trascurata
dall'Amministrazione.

Il Consigliere PEZZA dichiara di voler esaminare in modo più approfondito il materiale ricevuto
relativamente al provvedimento in esame.
Chiede notizie in merito alla situazione di APOLF. Riconosce che la situazione di bilancio per gli
Enti Locali, per effetto anche delle ultime manovre di governo, sia molto critica. Propone pertanto
che vengano dedicate alcune riunioni della commissione consiliare alla discussione in merito alle
scelte strategiche che l'Ente dovrà affrontare in vista della predisposizione del prossimo bilancio
2012. Auspica che tali scelte siano condivise anche con la minoranza. Ritiene inoltre che sia
necessario disporre di maggiori informazioni in merito alla gestione delle partecipate.

Il Consigliere BOFFINI chiede se nel bilancio 20 Il siano contemplati contributi ad associazioni di
volontariato e a favore di famiglie con gravi disagi economici.

Il Consigliere PELLEGRINO evidenzia che in sede di predisposizione del bilancio 20 Il l'unico
assessorato a non avere subito tagli sia stato l'Assessorato ai Servizi Sociali, a riprova
dell'importanza che l'attuale Amministrazione dà alle problematiche in materia.
Occorre però evitare che i contributi siano dati in modo indiscriminato, anche magari a soggetti che
potrebbero approfittare della situazione.
Ritiene inoltre la richiesta del Consigliere Pezza di maggiore patiecipazione alle scelte strategiche
future dell'Ente sia condivisibile ed interessante.

L'Assessore GALANDRA a sua volta sottolinea che sono stati mantenuti a bilancio i fondi per il
settore sociale e che si cercherà anche in futuro di non penalizzare tale settore.

Il Consigliere VIGNA chiede alcuni chiarimenti alla dott.ssa Diani in merito all'attività di recupero
dell'evasione fiscale in collaborazione con l'Agenzia delle Entrate.

La dott.ssa Diani riferisce che sono state inviate diverse segnalazioni all' Agenzia delle Entrate.
Tuttavia si avrà una partecipazione ai ricavi da parte del Comune solo nel momento in cui l'Agenzia
effettivamente incasserà a seguito delle segnalazioni fatte dal nostro Ente.
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Le segnalazioni hanno riguardato soprattutto evasioni di tributi comunali, false residenze, cambi di
destinazione d'uso di aree.
La criticità legata a questa attività svolta in collaborazione con l'Agenzia delle Entrate è dovuta al
fatto che l'Agenzia ha obiettivi propri di recupero deII' evasione, per cui trascura in pmie l'attività di
verifica sulla base delle segnalazioni da parte del Comune. Del resto il nostro Ente non ha strumenti
per poter accelerare l'attività dell' Agenzia.

Il Consigliere MAGGI dopo avere preso atto con soddisfazione della disponibilità dimostrata dal
Consigliere Pellegrino ad accettare la proposta di collaborazione avanzata dal Consigliere Pezza,
auspica che il presidente della Commissione II Ferretti convochi al più presto degli incontri per
discutere le scelte da fare in relazione al bilancio 2012.

Il Consigliere GRIGNANI sottolinea che è certamente utile ViSIOnare la documentazione ed i
bilanci relativi alle società partecipate, in particolare ASM, ma ribadisce che il Consiglio comunale
non può che avere una funzione di indirizzo nei confronti delle società e non può celiamente
sostituirsi nella gestione ai managers.

Il Consigliere VIGNA sottolinea che in realtà il CdA di Asm è l'espressione della politica da cui è
nominato; vi è già pertanto una commistione tra ruolo politico e tecnico.

L'Assessore GALANDRA ribadisce che i suggerimenti e le proposte della minoranza saranno
sicuramente prese in considerazione e valutate, ma il compito di redigere il bilancio spetta
unicamente alla maggioranza.

Il Consigliere PEZZA ribatte che certamente il compito di redarre il bilancio spetta alla
maggioranza, ma ciò non vieta un più stretto coinvolgimento delle minoranze nelle scelte di
maggior rilievo. Si chiede che vengano fatti degli incontri prelimari per discutere le scelte, anziché
poter solo alla fine vedere dei documenti già predisposti. Con riferimento ad Asm ritiene che la
funzione del consiglio sia certamente di indirizzo, ma per indirizzare occorre conoscere. Non
bisogna inoltre dimenticare che il consiglio comunale spetta anche un'importante funzione di
controllo.

Il Consigliere PELLEGRINO ritiene che una volta ricevuto il Piano industriale di Asm possa essere
proficuo dedicare una seduta della commissione alla sua analisi.

Il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commiSSIOne chiede di
intervenire, dichiara aperta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta all' ordine del giorno
e recante in oggetto "Bilancio di previsione per l'esercizio 2011.Ricognizione sullo stato di
attuazione dei programmi e verifica degli equilibri finanziari per l'eentuale adozione dei
provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio ai termini dell'articolo 193
del decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267".

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:

FERRETTI (7)
PELLEGRINO (7)
GRIGNANI (5)
BOBBIO PALLA VICINI (2)

Astenuti

VIGNA (1)
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Non partecipano alla votazione:

MAGGI (5)
PEZZA (5)
BOFFINI in sostituzione di SACCHI (4)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo e
unico punto all'ordine del giorno con 21 voti favorevoli.

Il Presidente FERRETTI dichiara chiusa la seduta alle ore 19.45.

)

Il Presidente de a Commissione II
Pietr, Ferre .

Il Segretario della Commissione
ar ia Mamoli
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